



Zwei Metiers, eine Vernissage

Das historische Ortsmuseum Richterswil bildet die Kulisse für die Ausstellung des in Richterswil wohnhaften Künstlerehepaares Annelies Strba und Bernhard Schobinger, das gestern Vernissage feierte. Mit Techniken wie der Überbelichtung oder der Überblendung schaffen es Strbas Fotografien, Impressionen wie aus einer anderen Welt zu erzeugen. Ihre Bilder, die international ausgestellt werden, beeindruckten das zahlreich erschienene Publikum sichtlich. Bernhard Schobingers Berufung dagegen ist das Goldschmieden. Seine ausgestellten Schmuckstücke zeichnen sich durch grosses handwerkliches Geschick und künstlerische Ausdruckskraft aus. Zu sehen sind die Kunstwerke im Rahmen des Artparks Richterswil noch bis Ende August. Mehr Informationen gibt es im Internet unter www.artpark.ch. Text und Bild Fabia Morger